
 

 

 27/10/2016 16:30:56
 Débora Geib

 

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 A vereadora que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de
sua prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe esta
Indicação a Empresa Gaúcha Rodovias (EGR) para que seja feito um estudo de
viabilidade, onde seja realizada a limpeza dos entornos e desobstrução das valetas da
ERS-115 no trecho do Km 37 ao Km 38, neste município.

 O pedido justifica-se por ser de extrema importância para a comunidade.
Tendo em vista que em dias de chuva, a água não consegue escoar pelas valetas que
estão obstruídas por conta da vegetação ali presente, resultando em acúmulo de água na
pista o que traz grande risco de aquaplanagem para os veículos que por ali transitam.
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